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A.S. 2014/15  

 

REGISTRAZIONE RIUNIONE 

 

 

 

 

Consiglio d’Istituto 

 
 

Data : giovedì 26/03/2015 

 

       Segretario verbalizzante : Roberto Roncoroni 

 

 

 

Ordine del giorno 

 

 

1. Impianto wifi - problematiche e possibili soluzioni 

2. Risultati primaria 1 quadrimestre 

3. Chiusura iscrizioni a.s. 2015/2016 

4. Criteri formazione classi prime primaria e secondaria a.s. 2015/2016 

5. Erasmus plus 

6. Uso cellulare primaria e secondaria  

7. Diari scolastici 2015/2016 

8. Foto di classe 

9. Comunicazioni e Varie  

 

 

 

Orazio inizio e fine riunione : 18:30/21:30 

 

Progr. 

 

Partecipanti/Assenti 

 

Progr. 

 

Partecipanti/Assenti 

 

1 D.S. VILELLA Antonella Maria 11 CARUSO Patrizia      esce alle 20.25 

2 BENSI Barbara            A 12 MAGANZA Laura                        

3 CAMISASCA Lebana Monica 13 INCARBONE Rosaria 

4 GENNARO Carmelo      esce alle 19.10                 14 LANOSO Valeria 

5 GIANNINI Simona     15 LIBUTTI Milena 

6 MURRAY di MOLFETTA Sherazade 16 PANICO Liberato        A                 

7 PROTO Paola 17 TERZO Filippo 

8 RONCORONI Roberto 18 RENZI Carmelina      A 

9 VANNUCCI Monica       esce alle 20.30 19 CAIAZZO Maria     A 

10 ALA Giovanna              A (A = ASSENTE) 
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1. Impianto wifi - 

problematiche e possibili 

soluzioni 

 

Il Dsga illustra la situazione. La linea attuale risulta datata con centralina 

lontana dalla scuola che non facilita la connessione. E’ stato richiesto 

all’amministrazione un aggiornamento della linea per velocizzare il 

collegamento. 

Sono stati rilevati casi di cavi deteriorati che sono stati sostituiti con 

soluzioni temporanee.  

L’amministrazione, nella persona dell’Ing. Antonini, ha garantito l’arrivo  in 

tempi brevi della fibra ottica a servizio della scuola. 

Interventi sulle linee interne nella scuola secondaria sono assicurati entro 

fine aprile. 

Interventi necessari: 

- hot spot; 

- sistemi di protezione della navigazione; 

  

2. Risultati primaria 1 

quadrimestre 

 

 

La DS comunica che gli scrutini sono stati un’occasione per conoscere le 

classi e in particolar  modo, venire a conoscenza di situazioni problematiche 

da tenere sotto osservazione. Gli alunni che hanno raggiunto la sufficienza 

in modo un po’ stentato sono già stati inseriti nelle attività di recupero che 

stanno dando dei risultati soddisfacenti.  

L’insegnante Valeria Lanoso, coordinatrice del progetto di recupero e 

potenziamento, dichiara che il lavoro di recupero svolto sta dando risultati 

positivi sia dal punto di vista didattico,  dell’autonomia  personale che 

dell’aumento di fiducia in se stessi dei bambini. 

Le insegnanti dichiarano, inoltre, di confrontarsi con tutti i docenti 

dell’interclasse sulla metodologia utilizzata ma non sui risultati ottenuti. 

La richiesta dei genitori è di avere un ritorno costante in merito all’attività 

svolta in ciascuna classe durante l’assemblea di interclasse. 

 

3. Chiusura iscrizioni a.s. 

2015/2016 

 

La DS comunica il numero degli iscritti nei tre ordini di scuola.  

 

Scuola Infanzia: 

Materna via Leonardo Da Vinci:   66 bambini 

Materna Mariele Ventre:    51 bambini 

Lista di attesa:     9 bambini 

 

Scuola Primaria: 

1 classe a 27 ore: 17 alunni; 

4 classi a 40 ore: 82 alunni 

(richieste 5 classi) 

 

Scuola Secondaria: 

30 ore: 19 iscritti 

36 ore musicale: 33 alunni 

(flauto: 8       piano: 7     chitarra: 8     percussioni: 10) 

36 ore: 45 alunni 

(richieste 5 classi) 

 

 

4. Criteri formazione 

classi prime primaria 

e secondaria a.s. 

2015/2016 

 

Vengono riesaminati i criteri presenti nel POF e la DS propone di 

riconfermarli aggiungendo la precisazione che i gruppi classe saranno 

associati alla sezione tramite sorteggio nella prima settimana  di settembre 

in forma pubblica. 

 



5. Erasmus plus 

 

E’ il programma dell’Unione Europea per l’Istruzione, la formazione, la 

gioventù e lo sport 2014-2020. 

 

K1 – La scuola ha presentato un progetto di mobilità per il personale 

docente. La formazione europea prevede un’esperienza di crescita 

professionale e di sviluppo di nuove competenze che parte dalle esigenze 

dell’istituto nel suo insieme. 

 

K2 - La scuola prevede di presentare anche un progetto di partenariato con 

altre scuole e istituzioni europee per stimolare la crescita delle competenze 

professionali, innovare le pratiche educative e la gestione organizzativa. 

 

Progetti previsti: 

- Promozione della lettura (primaria) 

- Educazione alla pace (secondaria) 

 

 

6. Uso cellulare primaria 

e secondaria  

 

Si vota all’unanimità la modifica del regolamento disciplinare in merito 

all’uso del cellulare da parte degli alunni  durante le ore scolastiche. 

La modifica prevede il ritiro del telefono alla  prima occasione in cui si 

riscontra l’utilizzo improprio rispetto a quanto descritto nei regolamenti 

scolastici. 

Seguirà comunicazione della scuola a tutti i genitori. 

 

7. Diari scolastici 

2015/2016 

 

La Sig.ra Camisasca si occuperà di trovare gli sponsor per finanziare 

l’acquisto di diari per tutti gli alunni per l’anno scolastico 2015-16. 

 

8. Foto di classe  

Il consiglio delega la giunta esecutiva per la scelta del fotografo. 

 

 

9. Comunicazioni e varie 

 

La  scuola primaria aderirà al progetto Carrefour “Mangiando si impara”. 

La DS comunica che bisognerà prevedere un CdI per il giorno 11 o 12 

giugno per approvazione conto consuntivo. 

La DS rende noto che sono state acquistate ed installate 4 LIM alla primaria: 

2B-2D-1B-5B ed è previsto un ulteriore acquisto di 3 LIM con i fondi del 

diritto allo studio.  

La DS informa il consiglio che il collegio ha aderito  all’adozione 

sperimentale del certificato delle competenze proposto dal Ministero sia per 

la scuola primaria che per la scuola secondaria.   

Si ricorda che il 30 marzo alle ore 21 in sala Castello del Comune ci sarà 

un’assemblea pubblica sul Tema Acqua somministrata presso i nostri 

refettori. 

 

 

 

 

 

        IL SEGRETARIO                     IL PRESIDENTE 

       Roberto Roncoroni              Sherazade  MURRAY di MOLFETTA 

 


